

Permis piéton pour 25 élèves de l'école publique



Les enfants avec leur professeur

25 élèves de CE 2 de l'école publique se sont rendus mardi 8 juin à l'hippodrome de Saint-Galmier où a eu lieu la remise officielle des « Permis Piéton ».

Cette journée s'est déroulée sous la présidence de M. Pierre Soubelet, préfet de la Loire ; participaient également le Colonel Commandant le groupement de la gendarmerie départementale de la Loire, un ancien footballeur de l'ASSE Lionel Pottillon qui a joué à Saint-Etienne de 1993 à 2001, et une figure bien connue depuis l'émission Koh Lanta de 2009 Patrick Merle de Saint-Symphorien-de-Lay.

Les activités étaient les suivantes : conduite à tenir dans un car et exercice d'évacuation, piste routière avec respect de la signalisation, attitude et comportement du cycliste et du piéton ; éducation à de la sécurité : comportement pour bien voir et être bien vu ; questionnaire sur les dangers de la route et parcours d'adresse et SNCF : règles de sécurité dans les gares et aux abords des foies ferrées.

Les enfants ont été heureux de repartir avec chacun un sac garnis de divers cadeaux récompensant leur attention.